

Ressort: Politik

Gauck relativiert Äußerungen zu "Tugend-Furor" in Sexismus-Debatte

Berlin, 18.03.2013, 13:21 Uhr

GDN - Bundespräsident Joachim Gauck hat seine Äußerung des "Tugendfurors" in der Sexismus-Debatte um FDP-Fraktionschef Rainer Brüderle relativiert. Der "Bild-Zeitung" (Dienstagsausgabe) sagte Gauck: "Wenn man das betreffende Interview genau liest, wird man feststellen, dass ich Teile der Mediendebatte kritisiert habe, nicht Frauen, die Opfer von sexistischen Übergriffen werden. Das ist doch völlig klar!" Gauck hatte in einem Interview den "Tugendfuror" kritisiert, mit dem Brüderle angegangen worden sei.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10099/gauck-relativiert-aeusserungen-zu-tugend-furor-in-sexismus-debatte.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619